



KASSABERICHT 2007

Das Rechnungsjahr 2007 schliesst, wie im Budget vorgesehen, mit einem kleinen Minusbetrag von CHF 1'409.16. Mehrausgaben in verschiedenen Bereichen (Herren- und Damenkader, Jugendschach) konnten durch Einsparungen in anderen Ressorts wettgemacht werden.

Es wurde wiederum eine Rückstellung von CHF 4'000.00 für den im Jahre 2011 zu organisierenden Mitropa-Cup gemacht. Dieser steht jetzt mit CHF 32'000.00 zu Buch.

Besonders hervorheben möchte ich die Sponsorenbeiträge von CHF 16'212.00 von Chessbase in Form von „Trainings-Pakete“ für die Kaderspieler, CHF 6'000.00 der Stiftung „ACCENTUS“ für das Nachwuchs-Training sowie den Beitrag von CHF 25'000.00 der Jugendschachstiftung.

Das Budget für 2009 sieht einen Ausgabenüberschuss von CHF 25'400.00 vor. Wir erwarten leider einen Anstieg der Ausgaben, der auf der Einnahmenseite nicht wettgemacht werden kann. Angesichts unserer sehr soliden Eigenmittelsituation können wir dies allerdings verantworten.

Ich möchte allen herzlich danken, die mir geholfen haben, mich in meine neue Aufgabe einzuarbeiten. Besonderen Dank gehört auch unserer Mitgliederverwalterin Eliane Spichiger sowie Helmut Löffler für die Verwaltung der Führungsliste. Beide erfüllen ihre Aufgaben mit viel Einsatz und Kompetenz.

1026 Echandens, im April 2008

René Kesselring
Kommission Administration und Finanzen